							•	1000	-	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	•	٠	•	٠			I			QUADRATIN		21/06/2024	LEGISLATIVO
:	÷	÷	÷	÷	:	÷				Querétaro		, , .	

Critica Rubén Moreira la reforma al Poder Judicial



La reforma al Poder Judicial no es un tema de justicia, sino una decisión popular y revanchista motivada por fallos de la Corte en contra de la Reforma Eléctrica y la paralización de la obra del Tren Maya, aseguró el diputado federal Rubén Moreira Valdez en una emisión especial del programa Con Peras, Manzanas y Naranjas.

Durante una mesa de análisis, el líder congresista cuestionó si la elección directa de jueces, magistrados y ministros mejorará la justicia en México, destacando que es un proceso complejo que no puede resolverse de manera simplista en tres meses.

«Es un proceso muy complejo para querer resolverlo de una manera tan simple en tres meses,» enfatizó Moreira Valdez. Lamentó que la encuesta oficialista difundida esta semana solo evaluara la labor de los ministros sin considerar sus méritos, experiencia o especialización en el derecho.

«Estas encuestas no son válidas porque solo intentan justificar una elección, una decisión. Es como si a la gente le preguntaran si prefieren que su médico cirujano sea elegido por el pueblo, el Presidente de la República o por su capacidad académica, práctica o técnica,» criticó.

https://queretaro.quadratin.com.mx/critica-ruben-moreira-la-reforma-al-poder-judicial/